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Ata número três barra dois mil e catorze 
 
-----Aos vinte e seis dias do mês de setembro de dois mil e catorze, reuniu em 

sessão ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Casa da 

Cultura, pertença da Autarquia com um ponto da ordem de trabalhos:  ------------- 

-----Primeiro ponto: apreciação da Informação Escrita, apresentada pela 

Presidente da Junta; -------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, pelas vinte e uma horas e 

trinta e cinco minutos, estando presentes: José David Ventura Gouveia, Tiago 

Miguel Fernandes de Jesus, Lara Maria Tabacão Neves, Paula Nunes Oliveira, Artur 

Francisco e em representação do Executivo a Presidente Cristina Maria Leandro 

Pereira Casimiro. ------------------------------------------------------------------------------------ 

------Entrou-se no período antes da ordem do dia. Seguidamente o Presidente da 

Assembleia, procedeu à leitura da carta recebida, em vinte e três de junho de dois 

mil e catorze, por parte do Vogal da Assembleia António Manuel Soares Nunes, a 

solicitar a suspensão de mandato por trezentos e sessenta e cinco dias, a qual será 

anexada a esta ata. Entretanto o Presidente da Assembleia convocou para o lugar 

de vogal, o membro seguinte da lista eleita, Teresa Maria Rodrigues Marcelino, 

portadora do Cartão de Cidadão número treze milhões, quarenta e quatro mil, 

quatrocentos e noventa e sete, data de validade oito de outubro de dois mil e 

dezassete, contribuinte número duzentos e dezoito milhões, vinte e um mil e vinte. 

De seguida o Presidente da Assembleia de Freguesia deu as boas vindas ao novo 

vogal da Assembleia. ------------------------------------------------------------------------------- 

 ---- Continuou o Presidente da Assembleia, apresentando a ata de junho, que 

depois de aprovada por maioria, com cinco votos a favor e uma abstenção, da vogal 

que acabara de tomar posse, foi assinada pelos membros da Assembleia. ----------- 

----- O Presidente da Assembleia perguntou se alguém tem algum voto de louvor, 

de pesar, propostas, saudações, recomendações ou outros assuntos da freguesia. - 
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----- Tiago Jesus pede a palavra dizendo que os jovens gostam de jogar à bola no 

ringue, mas que o espaço não está em condições, as redes e o espaço está um 

bocado degradado, que era conveniente o espaço ser arranjado, uma vez que pode 

 

 

 haver algum acidente ao cair uma rede. Tiago Jesus continua recomendando à 

Junta a situação da luz pública, na freguesia para acender uma hora mais cedo e 

fechar uma hora mais tarde. ---------------------------------------------------------------------- 

----- De seguida o Presidente da Assembleia também faz uma recomendação à 

Junta, para a se fazer uma limpeza nas ervas e espaço da ETAR. Continuou dizendo 

que depois neste espaço entre esta e a próxima assembleia, devia-se fazer uma 

poda nos plátanos na Avenida da Igreja. Continuou louvando o trabalho da Junta 

nomeadamente na limpeza da Ribeira, não só pela vista, mas também vai tirar 

grandes trabalhos quando começarem as chuvas. Outro ponto de relevo foi a valeta 

junto ao Grupo Desportivo que foi arranjada. ------------------------------------------------ 

----- O Presidente da Assembleia dá a palavra à Presidente da Junta. A Presidente 

da Junta diz que teve uma reunião com o Vereador da Câmara para se fazer o 

arranjo do Ringue, mas que os trabalhos não foram para a frente, no entanto diz 

que as redes estão nas oficinas da Câmara para serem colocadas. Em relação à EDP 

já foi enviado oficio para virem alterar o horário, para que acendam a luz pública 

mais cedo e que se vai enviar novamente ofício a reforçar a situação. Em relação às 

limpezas de espaços, não estão esquecidas, já foram tomadas as devidas 

providências. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Presidente da Assembleia diz que em relação às limpezas de espaços a 

Câmara não tem tido maquinaria, mas que foi adquirida agora uma máquina, que 

vai começar a fazer as limpezas no Concelho. ----------------------------------------------- 

----- Seguidamente a Presidente da Junta diz que em relação à ETAR, não sabia que 

a Junta poderia fazer lá as limpezas, mas que irá solicitar esses serviços. Continuou 

dizendo que em relação às podas não há funcionários, pois o nosso funcionário 

está doente e o funcionário do Centro de Emprego está a terminar o contrato. ------- 
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----- Continuou dizendo que à muito tempo que a junta queria fazer a limpeza na 

ribeira e outros arranjos, mas que isso não depende só da Junta, há certos assuntos 

que depende também da Câmara. -------------------------------------------------------------- 

----- Não havendo mais intervenções entrou no primeiro ponto apreciação da 

Informação Escrita apresentada pelo Presidente da Junta. -------------------------------- 

 

 ----- A Presidente da Junta pede a palavra, dizendo que está tudo no documento 

apresentado, não há mais nada a acrescentar, no entanto está aberta a qualquer 

esclarecimento. Em relação às contas há dinheiros que não estávamos à espera, 

mas que foram muito bem vindos, em relação ao valor das despesas que foram 

apresentadas, são despesas que já foram pagas. --------------------------------------------- 

----- O Presidente da Assembleia pergunta se alguém quer intervir neste ponto. Não 

havendo intervenções, continuou perguntando como estão a ser feitos os 

transportes escolares. ------------------------------------------------------------------------------ 

----- A Presidente da Junta diz que estes serviços estão a ser efectuados, tendo os 

motoristas a situação controlada. --------------------------------------------------------------- 

------- Não havendo mais intervenções, o Presidente da Assembleia pergunta se o 

público tem alguma coisa a dizer. –-------------------------------------------------------------- 

Vítor Fulgêncio pede a palavra para dizendo que à uma acumulação de lixos, 

devendo-se triturar esses lixos. ------------------------------------------------------------------ 

----- O Presidente da Assembleia diz que é muito caro triturar os lixos, vale mais ir 

colocar algumas vezes ao aterro e em poucas quantidades, até mil e cem litros que 

é gratuito. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A Presidente da Junta responde a Vitor Fulgêncio, dizendo que está a tratar 

essa situação, sendo agora o lixo colocado num local próprio para que 

posteriormente seja levado para o Aterro e assim evita fumo das queimadas, 

cheiros e não dá uma má imagem à freguesia. ------------------------------------------------ 

------ Não havendo mais intervenções, o Presidente da Assembleia deu a mesma 

por encerrada quando eram vinte e duas horas e trinta minutos e eu, Clara Isabel 

Martins da Silva Augusto, na qualidade de funcionária da Autarquia a redigi e 

depois de lida e aprovada vai ser assinada por todos. ------------------------------------ 
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